
4 ELEMENS Di; LA
Ainsi se déclinent les Noms dont le Génitif singulier

est en i ; cotamepuer, pueri ; enfant ; vir^ viri \ homme.

REMARQUES.
T. Dans les Noms terminés en ui, (excepté Deus^ Dieu;

ngnuSi agneau ; chorus, chœur.) le Vocatif singulier se forme

du Génitif singulier » en changeant i en e.

Nom. Domiïi'US, Gén. Domin-i» Voc, Domin-r, Seigneur.

II. Dans la seconde Déclinaison» les noms neutres sont

terminés en um ; et forment leur Nominatif pluriel, du

Génitif singulier, en changeant i en a.

Nom, Brachi^mi Gén. brachi-/. No. PL Brachi-^, has.
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TROISIEME DECLINAISON.

Dans la troisième, dans la quatrième, dans la cinquième

Déclinaison, au Pluriel, le Nominatif, l'Accusatif et le Vo-
catif sont semblables.

Dans la troisième Déclinaison, le Génitif singulier est en

is \ et l'on forme les autres cas,

en changeant £r,
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N.V.
G.
D.
Ac,
Ah.

em,

ihuSi

pour le Datif singulier,

pour l'Accusatif singulier,

pour l'Ablatif singulier,

pour le Nominatif pluriel,

pour le Génitif pluriel,

pour le Datif pluriel.

EXEMPLE.

SINGULIER.

honor : honneuri

honor-w. •

honor-i. .

honor-^w.

honor-^.

PLURIEL.

N. Ac. V, honor^^j* : honneurs,

G. honor-um.

D. Ab» honor-ibus.

Ainsi se déclinent les Noms dont le Génitif singulier est

en is : comme pater,patris ; père: /»«w, hominis\ homme.

Rem. Dans les Noms neutres, le Nominatif pluriel se

,, forme du Gémtif singulier, en changeant is en a,

N. C3'pjî, Gén. corpor-w. No. P!. corpor-^, corps.


